

So der Saisonstart ist erfolgt. Am Sonntag war ich in Porec mit 195 Gegner am Start zum Eintagesrennen über 165 km. Für viele war dieses Rennen das erste der Saison und somit glaubten wir (Athleticum-MTB-Team), dass es recht hektisch zu und her gehen könnte. Der Start war dann zuerst mal recht hektisch. Wir waren bei unserem Mannschaftswagen um uns noch fertig zu machen für den Start. Plötzlich fuhren alle los und wir merkten, dass eine grosse Gruppe (ca. die Hälfte) schon losgefahren ist und etwa 400m vor uns war. Die zweite Gruppe in welcher wir dann waren, fuhren alle recht gemütlich los und niemand wollte die andere Gruppe einholen. Doch dann merkten wir, dass wir eigentlich nur auf dem Weg zum eigentlichen Start waren. Also war der ganze Stress umsonst. Der richtige Start war dann nicht so hektisch und die ersten zwei von vier Runden waren recht angenehm zu fahren. Ab und zu wurde es schon ein bisschen eng, aber wenn man konzentriert war, konnte man immer zur richtigen Zeit bremsen. Gegen Schluss wurde es noch recht schnell und es konnte sich wie erwartet niemand vom Feld lösen. Ich habe während des Rennens ein bisschen aufgepasst und mir die Nummer von einem Italiener gemerkt, welcher auf den Sprint fahren und gut sein könnte. Die Nummer 134 verfolgte ich dann fast eine ganze Runde lang, musste zwar ab und zu etwas frech sein, damit ich das Rad halten konnte. Doch es gelang mir immer mehr oder weniger. Gegen Schluss fand ich jedoch, dass er recht weit hinten ist und ich fuhr dann auf eigene Initiative. Im Sprint fehlte mir etwas die Power und wurde 18.! Hätte ich doch nur mein Vorhaben konsequent durchgezogen, denn 3. war die 134...!

Veröffentlicht am:

18:43:00 12.03.2007 von *Martin Gujan*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

<http://www.martingujan.ch/index.php?cmd=details&newsid=37&pdfview=1&printview=1§ion=news>

Powered by
[Contrex WCMS](#)